



## Risque plus élevé de cancer de la prostate chez les fumeurs

Rubrique : actualités - Date : mercredi 26 février 2003

---

(AT) Le tabagisme augmente le risque d'un cancer avancé de la prostate chez les hommes relativement jeunes. C'est le constat établi par une étude américaine auprès de 352 fumeurs ou ex-fumeurs chez lesquels on a du pratiquer une intervention chirurgicale de la prostate avant l'âge de 55 ans.

Pour ces hommes, le risque de développer un cancer prostatique avancé était triplé en comparaison d'hommes n'ayant jamais fumé. Le risque augmentait en fonction du nombre de cigarettes fumées. Lors d'un cancer avancé de la prostate, la tumeur atteint déjà la capsule, à savoir l'enveloppe du nodule de la glande prostatique. Dans ce cas, les chances de guérison sont nettement moins élevées que lorsque la progression de la tumeur s'arrête à la capsule prostatique. La fréquence du cancer de la prostate pour l'ensemble de la population n'augmente sensiblement qu'à partir de l'âge de 70 ans.

Source : William W. Roberts et al., Association of Cigarette Smoking With Extraprostatic Prostate Cancer in Young Men, in : The Journal of Urology 2003 ; 169 : p. 512 à 516. <http://www.jurology.com> 24.2.2003